

De nouvelles libellules pour la commune

« Bousculer les codes et modifier les habitudes n'est jamais chose facile. Il faut parfois du temps pour faire accepter les changements. Mais aujourd'hui, nous pouvons dire que nous sommes ravis de la tournure des événements : ce mercredi, nous avons été récompensés de trois libellules à Villers-lès-Nancy. Nos efforts ont été reconnus et appréciés » se félicite l'équipe municipale.

« La cérémonie Commune nature réunissait l'ensemble des communes du Grand Est pour la traditionnelle remise des récompenses. Bertrichamps a brillé parmi 79 communes, avec une progression notable de deux libellules supplémentaires par rapport à la

précédente édition », indiquent fièrement les élus. « Le jury a évidemment été sensible aux travaux menés ces dernières années : plantations d'arbres et de haies, cimetière végétalisé, création de mares, allées fruitières... Sans oublier que notre patrimoine naturel existant demeure une véritable richesse : notre tourbière et nos étangs constituent de réels atouts », poursuit l'équipe municipale qui indique également : « Pour les prochaines éditions, la forêt cinéraire fera à coup sûr sensation ! »

Enfin, un grand merci a été adressé aux agents ainsi qu'aux bénévoles « qui œuvrent chaque jour pour le bien du village ».



Un travail commun entre les élus, les agents et les bénévoles reconnu.